

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento acondiciona una parcela como nuevo campo de fútbol para entrenamientos

La zona cuenta además con espacio para aparcamientos y aliviará la saturación de la zona deportiva ante la gran demanda que hay

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento de Carbajosa ha habilitado una parcela municipal, situada en las inmediaciones del complejo deportivo, como nuevo campo de fútbol de tierra destinado, especialmente, para entrenamientos y otras prácticas deportivas complementarias.

El Ayuntamiento de la localidad ha invertido 8.000 euros en los trabajos de acondicionamiento de esta parcela de más de 10.000 metros cuadrados y, en los próximos días, se procederá a su marcado así como a la instalación de las porterías.

Este solar cuenta también con una zona de aparcamiento que viene a cubrir las necesidades de los usuarios del complejo deportivo ofreciéndoles una nueva zona para aparcar ante las dificultades para ello, sobre todo los fines de semana.

Según ha explicado el concejal de Obras, Leocadio Hernández, en esta parcela se ha procedido a meter una tubería para sanear el solar y que servirá también para recoger las aguas en tiempos de lluvia. Se ha nivelado el terreno, se ha alisado y se ha echado una capa de arena para evitar que se hagan barro y asegurar así que este campo auxiliar de entrenamiento se pueda disfrutar durante todos los meses del año sin importar la climatología.

Con esta actuación, el Ayuntamiento de Carbajosa ha querido poner a disposición de los vecinos nuevos espacios para la práctica deportiva ante la gran demanda por parte de vecinos y agrupaciones deportivas de la localidad.



La nueva parcela se señalará esta semana. | EÑE

En los próximos meses se cubrirán las pistas de atletismo y se pondrá en marcha un kiosco bar en el complejo deportivo

Carbajosa es uno de los municipios de la provincia que cuenta con mejores instalaciones deportivas, muy demandadas por las asociaciones y vecinos del municipio que cuenta con una población muy joven.

Esta inversión forma parte del plan de actuaciones en instalaciones deportivas que acometerá el Ayuntamiento en los próximos meses, y que incluye también la cubierta de las gradas de las pistas de atletismo, la mejora de las pistas de tenis, y la puesta en marcha del Kiosco bar del complejo deportivo.



Niños y mayores disfrutaron de la mañana. | FOTOS: EÑE



Los espectadores no perdieron detalle.

Decenas de niños participación en la carrera infantil organizada contra la fibrosis quística

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Concienciar a los vecinos de la localidad del esfuerzo tan importante que hacen las familias que luchan contra la fibrosis quística fue uno de los objetivos de la carrera popular celebrada ayer en Carbajosa. Niños y mayores participaron en diversas competiciones en las pistas de atletismo de la localidad durante toda la mañana para colaborar, tanto con la recaudación por los dorsales como por los donativos, con la asociación que trabaja con familias y enfermos con-

tra esta enfermedad. En la competición hubo diversas categorías y todos tuvieron su recompensa. En la categoría absoluta el ganador fue José Ramón Agudo, Álvaro Álvarez, Juan María Aparicio. Por su parte, en categoría femenina se impuso Eva Muñoz González.

Mientras los mayores disputaban las competiciones, los más pequeños pudieron participar en diversas actividades organizadas por Ciudad de los Niños en las instalaciones de la pista de tenis cubierta.

SANTA MARTA DE TORMES



Paseo saludable por la Isla del Soto

Un grupo de mayores disfrutó ayer de una agradable mañana de paseo por la Isla del Soto en una actividad organizada por la Concejalía de Mayores para fomentar los hábitos saludables. | EÑE



Taller de memoria en el centro sociocultural

El Ayuntamiento de Santa Marta ha organizado un taller de memoria para los más mayores de la localidad con el fin de que adquieran destrezas y habilidades que mejoren su calidad de vida. | EÑE